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2015-2016年度 RIテーマ  

 

 (K.R.“ラビ”ラビンドラン会長) 
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                例 会 記 録(地区大会後の C．A．)  

第１７８８回例会 

平成 27年 10月 28日(水) よいとこ井波  

１．点 鐘 会長 

２．ソング：それでこそロータリー 

３．会長の時間：先程、県の自民党の都市計画調査会の街

周りがあり、要望を立ち合いでしてきました。地区大

会は姪の結婚式があり、2日目だけの参加でした。五

木寛之氏の講演は、難解でした。11 月 4日(水)の例会

は、6 日の「いい歯の日キャンペーン」を振り替え、

休会とします。例会変更ですので、キャンペーンにご

参加下さい。 

  

４．幹事報告：①地区大会のお礼状が、柳生ガバナー、大

会実行委員長連名で来ております。②11/18「ロータリ

ーデー」午後 6時から「三楽園」で開催します。出欠確

認しています。③11月 6日「いい歯の日キャンペーン」

です。④近隣クラブ例会変更については、事務局に確認

を。  

５．出席委員会報告：20名中 13名出席（調整後 68.4％） 

６．委員会報告：①山本武夫会員：11 月 6 日「いい歯の

日キャンペーン」井波にじいろ保育園で、午前 10時

～11 時。当クラブ会長挨拶後、歯科衛生士による、

紙芝居や歯磨き指導、歯科医による簡単な講話のあと、

会長による園児へ歯ブラシ贈呈を予定しています。会

員が都合悪い方は家族の方が参加されても歓迎しま

す。(キャンペーンに、紺色ジャンバー着用を！) 

７．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 4名) 

 中島幹事：とても楽しく勉強になった地区大会でした。

3つの講演とも大変印象に残るものでした。 

三角会員：地区大会欠席お詫び、斎藤さん新米感謝。 

河合会員：遅刻の上、早退お詫び。25 日は海王丸パー

クで、ヒラメの放流、2匹放流するのに、朝 8 時か

ら夕方 5時半まで、箱詰めでした。 

山本武夫会員：地区大会お疲れ様。五木寛之氏の講演

が面白ったです。明日から、長野で学会、新幹線で！ 

 地区大会 

 懇親会 
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「地区大会後のクラブ・アッセンブリ」 

浅田裕二会長 

 

浅田会長：地区大会に出た感想や、日頃ロータリーに思っ

ておられることを一言づつお話し下さい。また、11月 18

日「ロータリーデー」に河合会員の御苦労で、永田パスト

ガバナーをお呼びします。くだけた話を期待しています。 

小西会員：初日、R財団委員会に出席、11/11例会で報告

します。2 日目、柳生ガバナーの気負いが十分伝わった。

RI 会長代理、通訳とちぐはぐで話が長かった。五木寛之

氏の話を聞いて、「親鸞」を図書館から借りてきた。南砺

RCの次回開催のアピールが良かった。 

  

横山幹会員：2日間とも出席しました。 

河合会員：25 日海王丸パークに天皇陛下をお迎えして、

歓迎の言葉を夫婦と中学生が、何回も練習したらしく、ぴ

ったりでした。ロータリーデー、皆さん宜しく。 

三角会員：土日は仕事で東京。金沢方面に向かう観光客が

すごい。ホテルがなく、日帰り？立候補された柳生ガバナ

ーが見れず残念、過去にもう一人おられた。 

  

山本武夫会員：五木寛之氏の講演を記録、各自に配布。大

変面白かった。 

三谷会員：地区大会は謡の会があり参加できず。山本先生

の講演記録に、川柳の話題があるが、本日の北日本新聞の

文芸欄に、毎月 28日掲載ですが、自分の川柳も・・・「陰

薄くなるとカメラが嫌になる」 

  

坂井会員：2日間参加。五木さんの講演は難解だった。鬼

丸さんの講演が素晴しく、少女兵や貧困率の話題に感動。

「微力と無力は全然違う」「よいことはカタツムリの速度

でも進む」という言葉が気に行った。是非機会を作り、招

待したい。 

桧原会員：来年の地区大会、懇親会の実行委員頑張ります。

秋の家族旅行、参加有難うございました。 

斎藤彰会員：地区大会の運営、はじめ秒刻みで感動してい

たが、RI 会長代理で大変つまづいた。地区大会というの

は、最後の懇親会で、他クラブのロータリアンと親睦を深

めるいい機会。是非、皆さん参加を。来年の懇親会のこと

が気になる。アトラクション？今から準備を！ 

  

岩崎会員：土日、地区行事が目白押し、参加できず残念。

日曜、「ベルモンタ｣に乗車しました。 

高瀬会員：この時期忙しく参加できず。五木さんの話は前

に福野で聞いた。話の内容は覚えていないが、「面白い話

は一度聞いても覚えている」という話をされた思い出があ

る。 

  

中島幹事：地区大会、R財団委員会から丸 2日出ずっぱり。

3つの講演を聞き、大変つかれました。中でも鬼丸さんの

講演が素晴しく、坂井さん、呼ばれる時は参加させて下さ

い。 

浅田会長：皆さん、感想、ご意見を有難うございました。 

（本日会報担当：山本武夫。写真担当：桧原会員） 


